

MINISTÈRE PUBLIC

## Communiqué de presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### Un cycliste perd la vie dans un accident de la circulation à Cortaillod

**Un cycliste a perdu la vie dans un accident de la circulation survenu à Cortaillod, lors d'une collision avec un véhicule.**

Lundi 29 juillet 2024 vers 09h20, un cycliste circulait sur la route de L'Areuse en direction d'Areuse. Arrivé à l'intersection de la rue François-Borel, pour une raison que l'enquête devra déterminer, une collision s'est produite avec un véhicule circulant en sens inverse et qui avait bifurqué en direction du Petit-Cortaillod. Sous l'effet du choc, le cycliste a été projeté sur la chaussée.

Malgré l'intervention d'une ambulance du service de la protection de la population de la Ville de Neuchâtel (SPS) ainsi que d'un SMUR, le cycliste, un homme âgé de 67 ans et domicilié dans la région, est décédé sur les lieux de l'accident.

La conductrice, une femme âgée de 28 ans et également domiciliée dans le canton, n'a pas été blessée, mais fortement choquée, elle a été prise en charge par la police neuchâteloise. Une équipe du Care Team a également été mise à disposition pour les personnes concernées.

Cet accident a nécessité l'engagement de deux patrouilles de gendarmerie, ainsi que des spécialistes du groupe technique accident (GTA) de la police de la circulation. La route a été fermée à la circulation pour les besoins du constat technique durant cinq heures. Les pompiers du DPS Cortaillod se sont déplacés sur les lieux avec deux véhicules et trois personnels. Enfin, trois agents.e.s de la sécurité publique de la ville de Neuchâtel ont assuré la déviation mise en place.

Le Ministère public a ouvert une instruction pénale afin d'établir les causes et les circonstances de ce dramatique accident.

#### Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 29 juillet 2024